

## **Dienstjubiläum bei der Forstverwaltung Suhr-Buchs**

Förster und Betriebsleiter Werner Lutz trat am 1. Februar 2002 in den Dienst des Forstbetriebs Suhr-Buchs ein. Er hat sich in den vergangenen spannenden und intensiven 15 Jahren mit viel Engagement und Herzblut für unseren Wald und dessen Bewirtschaftung eingesetzt. Die Themengebiete und Anforderungen seitens Gesetzgeber werden zunehmend komplexer und die Erwartungen der Anspruchsgruppen gegenüber Wald und Forstbetrieben steigen stetig. Als Mann der Tat versteht es Werner Lutz mit Fachkompetenz, Flexibilität und gesundem Menschenverstand diese vielfältigen Herausforderungen mit Bravour zu meistern.

Für seine Treue und seinen grossen Einsatz danken wir Werner Lutz herzlich und wünschen für die Zukunft alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Freude im Beruf.

Carmen Suter, Präsidentin Forstbetriebskommission